

Realizan Cogrid provincial por incendios forestales

La jornada de este lunes, la Delegación Presidencial Provincial (DPP) de San Felipe de Aconcagua lideró una nueva reunión del Comité de Gestión de Riesgos y Desastres (Cogrid). En la oportunidad, los equipos de emergencia de las seis comunas de la provincia participaron para el trabajo

- Autoridad aseguró que, a la fecha, se ha registrado una menor cantidad de siniestros en comparación al año pasado.-

jo preventivo de los incendios forestales.

Y es que este tipo de siniestros ha estado en la palestra en los últimos días por lo que ocurre en el sur del país, y la zona de Aconcagua no ha

estado exenta de estas emergencias durante lo que llevamos del verano y de la temporada de incendios forestales, propiamente tal.

Al respecto, el delegado provincial, Daniel Muñoz Pereira, señaló que hasta la fecha, se han registrado una menor cantidad de este tipo de incendios en la provincia; esto, en comparación a igual fecha de la temporada anterior.

«Realizamos el segundo Cogrid forestal en la Provincia de San Felipe, donde se abordó la situación actual de la provincia en cuanto a la situación de incendios



A la fecha, han ocurrido menor cantidad de siniestros (Imagen de archivo).



Cogrid provincial por incendios forestales.

forestales. Algunos datos a señalar, hasta el momento tenemos menor cantidad de incendios forestales y menor superficie, en comparación a la misma fecha del año pasado, lo que sin duda es positivo».

Es por esto, que «la idea es disminuir lo más posible la incidencia de incendios forestales, con planes preventivos, con campañas, y con las capacidades de reacción que tenemos como Estado», agregó.

En este contexto, la autoridad provincial relevó el fortalecimiento que se ha realizado para esta temporada, tanto en la prevención como en el combate de los incendios forestales.

«Hay dos puntos que son relevantes de destacar; primero, se ha intensificado, potenciado Conaf, tanto en materia de reacción y tam-

bien en la preventión, hemos trabajado en la preventión en las comunidades educativas, en distintas comunas, sobre todo en Catemu, donde hemos tenido la mayor incidencia de incendios forestales», indicó.

En esta misma línea, Muñoz sostuvo que «y también hemos profundizado las rutas preventivas, los controles preventivos que se han realizado, patrullajes preventivos, hemos incorporado al OS14, los equipos de seguridad municipal

lizadas con los municipios. Lo que no quita que tenemos gran riesgo de esto por las condiciones climáticas que se han presentado».

Además, «tenemos la capacidad de reacción en cuanto que está en pleno funcionamiento la Brigada de Aconcagua, y también este año un refuerzo a esto es la disposición de una aeronave en el Aeródromo Víctor Lafón. Por tanto, tenemos aún mayor capacidad de respuesta», añadió.

Finalmente, Daniel Muñoz destacó el trabajo en conjunto con los municipios. «Las coordinaciones son fluidas para tener una capacidad óptima, con un apoyo importante de los municipios, la disposición de camiones aljibes de cada uno de los municipios y el gran apoyo de todos los cuerpos de Bomberos», cerró.



PROGELEC
INGENIERÍA

CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHÍCULO
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA

ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOELÉCTRICO
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

• Postación	• Trabajos en altura máxima 18 Mts.
• Montaje Industrial	• Letreros propaganda y otros
2 - 7 toneladas	• Podas
• Traslado de maquinaria	• Contenedores

Certificado por 

FONOS: 34 2 514471 - 34 2 512759
FREIRE 227 - SAN FELIPE